

[News](#)

## **News: Florian Janssen ist der neue Juister Schützenkönig**

Beigetragen von S.Erdmann am 16. Mär 2025 - 13:13 Uhr

Am vergangenen Wochenende fand beim Juister Schützenverein das alljährliche Königsschießen statt. Mit der besten Zehn gelang es hierbei Florian Janssen, neuer Schützenkönig zu werden. Kronprinz wurde Thomas Puls und Volker Schnackertz ist neuer Adjutant. Damenkönigin ist Peggy Borchers-Werner, 1. Hofdame Nadina Peters und 2. Hofdame Marina Menslage.

Inselmajestät im erweiterten Königshaus wurde Ingo Peters, hierbei handelt es sich immer um ein Nichtmitglied oder passives Mitglied ohne Schützenrock vom Schützenverein oder aber Vereinsfreund, Partner oder Partnerin eines aktiven Schützen usw. Zwei weitere Anwärter, die sich zum Schießen auf die Inselmajestät angemeldet hatten, waren leider nicht erschienen, so dass Peters den Titel schon zum Beginn des Schießens sicher hatte.

Und dann gab es auch wieder den „Verdrehten König“, diese Krone bekam in diesem Jahr Jann Fisser. Für diesen Titel muss man aktiver Schütze und männlich sein. Die Regeln für das Schießen um den verdrehten König legen die aktiven Schützinnen fest, diese ändern sich auch jedes Jahr. In diesem Jahr hatten sie sich einfallen lassen, dass die Männer allesamt auf eine Pappscheibe mit ihrem Namen schießen mussten, die eigentliche Zielscheibe mit den Ringen war dabei nicht zu sehen.

Vereinsvorsitzender Olaf Hollwedel, der zum zweiundzwanzigsten Mal die neuen Königshäuser verkünden konnte, freute sich über ein bewährtes Königshaus, denn Schützenkönig, Kronprinz und Adjutant waren alle in früheren Jahren schon mal Schützenkönige. Besonders dankte er Thomas Puls und Klaus Petzka, die inzwischen auf dem Festland wohnen und eigens zum Königsschießen auf die Insel gekommen waren. Da die neue Damenkönigin Borchers-Werner auf der letzten Jahreshauptversammlung nicht dabei sein konnte, nahm Hollwedel das Königsschießen auch zum Anlass, ihr noch eine Ehrenurkunde für 25jährige Mitgliedschaft im Juister Schützenverein zu überreichen. Wie in jedem Jahr fand die Proklamation der Schützenhäuser nach dem traditionellen Labskausessen im „Hafenrestaurant“ statt.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt alle Königshäuser mit dem Vereinsvorsitzenden Olaf Hollwedel (rechts) auf der Terrasse vom Hafenrestaurant.

Das nächste Foto zeigt das Königshaus (v.l.n.r.) Kronprinz Thomas Puls, Schützenkönig Florian Janssen und Adjutant Volker Schnackertz.

Foto Nummer drei das Damenkönigshaus (v.l.n.r.) 2. Hofdame Marina Menslage, Königin Peggy Borchers-Werner und 1. Hofdame Nadina Peters.

Die letzte Aufnahme zeigt den verdrehten König Jann Fisser (links) und Inselmajestät Ingo Peters.

TEXT UND FOTOS: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**







